

Die Osterzeit im Hort Brandis

Die Osterzeit bietet jedes Jahr eine wunderbare Gelegenheit, sich auf das bevorstehende Fest einzustimmen. Schon Wochen vorher begann in vielen Familien und auch bei uns im Hort das Bastelfieber. Mit Begeisterung wurden frühlingshafte und österliche Dekorationen gestaltet – eine besonders beliebte Aktivität bei Groß und Klein.

Aus farbenfrohem Papier oder dünnen Holz entstanden kunstvolle Blumen, die den Frühling ins Haus holten und für eine fröhliche Atmosphäre sorgten. Mit etwas Farbe, Klebstoff und einer großen Portion Fantasie schufen die Kinder beeindruckende kleine Kunstwerke. Auch das Gestalten und Bemalen von Grußkarten stand hoch im Kurs: Unsere Erstklässler etwa färbten mit Hilfe von Alufolie hübsche Ostereier und bastelten dazu liebevoll gestaltete Karten. Diese selbst gestalteten Osterkarten mit kleinen Grüßen oder fröhlichen Motiven waren bestimmt eine schöne Überraschung für Familie und Freunde

Ein besonderes Highlight am Mittwoch vor den Ferien war unser gemeinsames Ostervesper. Die Kinder genossen dabei süße Leckereien und ließen sich die selbst gebackenen Osterkekse schmecken – ein Fest für alle Sinne.

Kaum begonnen, waren die lang ersehnten Osterferien auch schon wieder vorbei. Viele Familien nutzten die freien Tage für Reisen, Ausflüge oder gemütliche Stunden mit ihren Liebsten. Für die Kinder war es zudem eine willkommene Pause vom Schulalltag – und eine tolle Zeit im Hort.

In unserer Werkstatt wurde fleißig gebastelt und gewerkelt. Danach ging es in den Park, wo eine spannende Osterschatzsuche auf die Kinder wartete. Mit kniffligen Hinweisen und gut versteckten Rätseln war die Suche ein großer Spaß – und als Belohnung winkte ein kleiner Schatz. Der gefundene Ball wurde anschließend mit großer Freude die ganze Woche über zum Spielen genutzt.

Ein weiteres Highlight der Ferien war das stimmungsvolle Osterfeuer. Die Kinder versammelten sich um das wärmende Feuer, das für eine besonders gemütliche Atmosphäre sorgte. Besonders beliebt waren das knusprige Stockbrot und die kleinen Würstchen, die über der Glut gebraten wurden – ein kulinarischer Genuss.

Um die wenigen Kalorien gleich wieder zu verbrauchen, holten wir anschließend die großen Fahrzeuge aus dem Schuppen. Diese dienten nicht nur zum Toben, sondern auch als Training für unser Mario-Kart-Rennen am Freitag. Dabei mussten die Kinder auf dem gesamten Hortgelände Goldmünzen einsammeln – jedoch durften Bananenschalen nicht berührt und Kegel nicht umgeworfen werden. Ein spannender Parcours, der allen viel Freude bereitete.

Insgesamt blicken wir auf eine rundum gelungene Ferienzeit zurück – voller Erlebnisse, Kreativität und gemeinsamer Momente. Nun freuen wir uns auf die kommenden Wochen, in denen uns viel Sonnenschein, fröhliche Geburtstagsfeiern und weitere großartige Aktionen erwarten.

Euer Hortteam Brandis

